

## Tagesordnungspunkt 12

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 8. März 2022

#### Parkende PKW am Aussichtsturm (AUF)

---

#### Antrag der AUF-Fraktion:

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür zu sorgen, dass in Zukunft keine PKW mehr vor dem Aussichtsturm in Mainz-Kostheim parken.
2. Dafür bietet es sich an, das Verkehrszeichen Nr. 260 („Verbot für Kraftfahrzeuge“) vom derzeitigen Standort, hinter dem Aussichtsturm (Bild 1), an die Ecke Mainufer/Alter Kirschgarten (Bild 2) zu versetzen.

#### Begründung:

Der Weg zum Aussichtsturm ist weder für den PKW-Verkehr noch als PKW-Parkplatz geeignet. Er ist vielmehr beliebt bei Spaziergängern und Radfahrern. Auf dem schmalen Weg verläuft der Radweg von Mainz-Kostheim nach Hochheim, der Teil des Hessischen Fernradwegs R3 ist. Beim Aussichtsturm befindet weiterhin ein Zugang zum Flößerpark (vormals „SCA-Grünzug“). Parkende Fahrzeuge vor dem Aussichtsturm geben kein schönes Bild ab.



Abbildung 1: Parkende PKW am Kostheimer Aussichtsturm.



Abbildung 2: An diesen Standort (Straße „Mainufer“ - Durchgang zur Straße „Alter Kirschgarten“) könnte das Verkehrsschild ohne größeren Aufwand versetzt werden.

### Änderungsantrag der CDU-Fraktion:

Zu Ziffer 2: Dafür bietet es sich an, am Anfang des Weges (siehe Abbildung 2) mittig einen Poller zu installieren.

### Beschluss Nr. 0039

1. Änderungsantrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.
2. Antrag der AUF-Fraktion mit dem Änderungsantrag in folgender Form beschlossen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür zu sorgen, dass in Zukunft keine PKW mehr vor dem Aussichtsturm in Mainz-Kostheim parken.

Dafür bietet es sich an, am Anfang des Weges (siehe Abbildung 2) mittig einen Poller zu installieren.

+

+

### Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Lauer  
Ortsvorsteher